

INFORMATION

Neuer Hauswart für die Schulanlage Auen



Simon Pfister übernimmt die Hauswartstelle an der Schulanlage Auen

Mit Arbeitsbeginn am 1. Mai 2025 wird Simon Pfister die Arbeit als Hauswart (100%) an der Sekundarschulanlage Auen aufnehmen. Er übernimmt per 1. Juni 2025 die Stelle von Walter Meier, der die Sekundarschulgemeinde nach 23 Jahren engagierter Arbeit verlässt und sich selbständig machen wird.

Simon Pfister ist 41 Jahre alt, verheiratet und Vater zweier Kinder. Er ist ausgebildeter Schreiner EFZ und hat die Berufsausbildung als Hauswart abgeschlossen. Aus diesen zwei Berufen bringt Herr Pfister mehrjährige Arbeitserfahrung mit und ist damit bestens für die Stelle geeignet.

Wir wünschen Simon Pfister einen guten Start und alles Gute für seine neue Aufgabe an der Schulanlage Auen.

Sekundarschulgemeinde Frauenfeld

Frauenfeld, im Februar 2025